

2022年12月6日

トヨタモビリティparts株式会社  
広島支社・島根支社

### 新型肺炎ウイルス感染症の弊社での感染者発生と対応について「41例目」

この度、弊社 トヨタモビリティparts株式会社 広島支社において、従業員1名が新型肺炎ウイルスに感染していることが確認されましたので、弊社の状況及び対応について、お知らせいたします。12/4（日）の夜に当該従業員に発熱の症状が現われました。12/5（月）も依然発熱症状が続く為、医療機関を受診し抗原検査を実施したところ陽性が判明しました。現在保健所・医療機関の指示のもと自宅にて療養中です。

当該従業員は出勤時に検温・消毒等行い、職務中もマスクを着用しており、所管の保健所の聞き取り結果からは職場における濃厚接触者のご指示はいただいておりません。万全を期して当該従業員のデスク周りの除菌・消毒作業を実施し営業活動を継続させていただきます。

今回の件では、関係者の皆様、地域の皆様に多大なるご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。今後も、状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示するとともに、お客様および従業員の健康と安全を最優先に考え、感染防止に全力で取り組んでまいります。

以上